
 
 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale 2025 
19 mars 2025 

 
15 participants :  
Ayman Moussa 
Etienne Sèche 
Adrien Yaich 
Anthony Nguyen 
Thomas Joudiou 
 

Jean-Baptiste Semblat 
Dominique Froissart 
Denis Rouzotte 
Etienne Gastineau 
Jérémy Godat  
  

Phuong Anh Nguyen 
Maxence Behague 
Léo Bertrand 
Dany Doan 
Xavier Joudiou  
 

 
Le président constate que le quorum est réuni et présente le poids de vote des clubs 
en fonction de leurs adhérents. 
 
 
1. Présentation des bilans moral, sportif et financier 
 
Le Président présente les bilans moral et sportif. Le lecteur peut se référer aux documents 
pour les détails. 
 
Échanges concernant le budget en plus dégagé par l’économie sur le local de stockage :  
 
Etienne S. propose d’investir dans la communication car nous sommes arrivé à la limite de 
ce que l’on peut faire sur ce sujet avec les compétences de nos bénévoles 
Thomas J. propose de défrayer les bénévoles participant à des initiations ou des 
démonstrations car il arrive souvent de devoir prendre des jours de congés pour assurer ces 
prestations. 
Adrien approuve ces besoins en communication, notamment en création de contenu et en 
community management. On pourrait aussi explorer la piste de demande de subvention 
pour allouer un budget plus conséquent sur cet aspect. Il y aurait aussi un aspect graphisme 
car dans le recrutement, la proposition de démos/initiation il faut aussi de bons supports de 
com. 
JB est d’accord sur l’idée de démarcher des  appels à projet. 
Léo rappelle qu’un investissement sur le sponsoring FB avait été mis en place pour la coupe 
du monde 2019 et avait ramené du monde et de la visibilité. Aujourd’hui le recrutement via 
les réseaux sociaux est mal exploité. Il faudrait établir un budget précis. 
Ayman est d’accord pour les réseaux sociaux. Il rappelle également que des pistes avaient 
déjà été explorées pour des subventions type FDVA sans succès par le passé mais quyi 
pourraient être tentées à nouveau. 



 
Dominique précise que ces initiatives se font au niveau local ou régional pour le FDVA. 
L’ANF serait plus adaptée pour un niveau national mais cela concernerait plus des clubs de 
badminton accueillant une section Plumfoot. 
Adrien propose de se renseigner sur le coût réel de ce développement niveau 
communication (devis) afin d'établir un budget cohérent. 
Un utilisateur inconnu dans le chat précise que le budget communication pour la coupe du 
monde 2019 était d’une centaine d’euros 
 
 
 
2. Validation des modifications apportées dans le règlement intérieur 
 
Modifications concernant le fiche de poste du COC :  
Puteaux : Pour 
Paris : Pour 
Montreuil : Pour 
Marseille : Pour 
Deûle-et-Lys : Pour 
Dunkerque : Absent 
Ponts-de-Cé : Absent 
 
Modification validée 
 
Modification de la fiche de poste des sélectionneurs :  
Puteaux : Pour 
Paris : Pour 
Montreuil : Pour 
Marseille : Pour 
Deûle-et-Lys : Pour 
Dunkerque : Absent 
Ponts-de-Cé : Absent 
 
Modification validée 
 
Proposition de ne plus faire de distinction entre les championnats de France et les 
autres compétitions quant à l'organisation. Elle reviendrait au club qui accueille la 
compétition :  
 
Questionnement d’Ayman sur les bénéfices de développement pour le club sur l’accueil des 
championnats de France. 



 
Adrien précise que ce choix a été motivé par la volonté d’uniformiser l’organisation des 
compétitions et éviter des quiproquos ou des incompréhensions entre le club et France 
Plumfoot. 
Etienne S. précise qu’avec le temps France Plumfoot est moins compétent pour organiser 
des compétitions. 
 
Puteaux : Pour 
Paris : Pour 
Montreuil : Abstention 
Marseille : Pour 
Deûle-et-Lys : Contre 
Dunkerque : Absent 
Ponts-de-Cé : Absent 
 
Modification validée 
 
3. Planning des compétitions pour l’année prochaine 
 
Erreur sur le calendrier où Marseille n'apparaissait pas. 
Le mail sera envoyé à nouveau aux clubs pour se positionner. 
 
Ayman souligne la difficulté pour organiser des compétitions à Montreuil et qu’il ne se 
positionne pas pour la saison prochaine mais préfère se concentrer sur des événements à 
destination des enfants. Il précise également que le planning actuel est chargé et propose 
de revoir la nécessité d’organiser à nouveau un interclub. 
Adrien rappelle qu’il faudra bien anticiper l'augmentation des adhérents dans un futur assez 
proche quant au format actuel qui est pensé pour une communauté à petite échelle. Peut 
être prévoir une consultation de France Plumfoot auprès de la communauté via les clubs 
pour voir vers quoi évoluer. 
 
 
5. Avancement des travaux d’affiliation à la FFBAD 
 
Présentations des avancées. 
 
6. Avancement des travaux SFE 
 
Dominique demande si il y aura des arbitres à la coupe d’europe. 
Jeremy précise que oui, 1 ou 2 arbitres par pays  
 
7. Election du CA 
 



 
Les 7 candidats pour l’élection du Conseil d'administration sont les suivants: 
 
Leo souhaite être membre actif notamment sur les réseaux sociaux/com 
 

- Adrien Yaich 
- Phuong Anh Nguyen 
- Etienne Sèche 
- Jean-Baptiste Semblat 
- Jérémy Godat 
- Maxence Behague 
- Xavier Joudiou 

 
Vote : tous les clubs votent pour l’intégralité des 7 candidats. Les 7 candidats sont 
élus. 
 

 
Le 21 février 2024,  

Jérémy Godat - Président       Adrien Yaich - Secrétaire 

 

                           
 
 


